
Откровенный разговор 
в неформальной обстановке
Выборы  Президента, меж дународная обстановка, медиаграмотность —  
подробности  встречи Игоря Сергеенко  со студентами БИТУ

в Белорусском национальном техническом университете 
в рамках информационно-просветительского проекта 
Палаты представителей «Молодежь для Беларуси!» 
состоялась встреча председателя Палаты представителей 
Национального собрания Игоря Сергеенко со студентами 
факультета транспортных коммуникаций. В лекционной 
аудитории в формате «без галстуков» состоялся 
откровенный разговор.

Открывая встречу, пред
седатель Палаты пред
ставителей отметил, что 
цель проекта «Молодежь 

для Беларуси!» — встретиться 
с молодыми людьми, осветить 
нынешнюю обстановку в стра
не и наши достижения, приве
сти факторы, которые влияют на 
состояние национальной безо
пасности:

Председатель Палаты пред
ставителей обратил внима
ние, что наш народ справил
ся с трудностями, с которыми 
довелось столкнуться в раз
ные годы. А сегодня успеш
но преодолевает искусствен
ные препятствия, созданные

в отношении нашего государ
ства недружественными стра
нами. Игорь Сергеенко доба
вил, что, несмотря на неоправ
данные санкции, а порой и 
откровенно враждебное отно
шение к Беларуси отдельных 
стран, наша страна развивает
ся и движется вперед. В каче
стве примера успешного эко
номического развития спикер 
привел тот факт, что за послед
ние четыре года валовой вну
тренний продукт страны вырос 
с 1 б млрд долларов до 68 млрд 
долларов, производство сель
скохозяйственной продук
ции — с 4,8 млрд долларов 
до 10,2 млрд долларов. Кроме 
того, сегодня Беларусь входит 
в пятерку крупнейших экспор
теров молока и в топ-15 экс
портеров мясной продукции. 
В целом белорусские продукты 
питания ежегодно поставляют
ся более чем в 100 стран мира 
на сумму 7— 8 млрд долла
ров. Не менее впечатляющими 
являются достижения в техни
ке и промышленности. Все это 
достигнуто за счет диверсифи
кации рынков сбыта, поиска и 
освоения новых, в том числе в 
странах дальней дуги, добавил 
Игорь Сергеенко.

Отдельно председатель 
Палаты представителей остано
вился на социальных вопросах.

Он отметил, что забота о людях 
является главным приоритетом 
государства. Не остались без 
внимания и вопросы законо
творческой деятельности депу
татов.

Встреча получилась темати
чески разносторонней. Говори
ли о том, что происходит в стра
не, о международной обстанов
ке, национальной и информаци
онной безопасности и важности 
медиаграмотности каждого из 
нас. Затронули и тему Великой 
Отечественной войны, отметив, 
как важно помнить уроки про
шлого и ценить мир.

Подводя итоги встречи, 
Игорь Сергеенко в беседе 
с журналистами отметил, 
что депутатами уже 
проведено около 
300 мероприятий 

в различных и 
учебных аудиториях, 

и в молодежных 
коллективах, 

регионах, городе 
Минске.

Спикер отметил, 
что, общаясь со студен
тами БИТУ, конкретно 
факультета транспорт
ных коммуникаций,

Александр
Малашко.

— Сегодня мы пишем 
новую, очередную гла

ву нашей истории.
26 января пройдут выбо
ры Президента Респуб
лики Беларусь, многие 

из вас будут принимать в 
них участие. Выборы — 

это важное политическое 
событие. Выбор должен 

быть осознанный, во имя 
будущего нашей страны, 
которое мы определяем и 

строим сами.

В ходе встречи студенты смогли задать 
председателю Палаты представителей 
интересующие их вопросы.

он почувствовал, что будущие 
инженеры живо интересуют
ся общественно-политической 
жизнью нашей страны.

— Эти ребята буквально 
завтра-послезавтра придут в 
дорожные организации и будут 
на практике реализовывать те 
задачи, которые поставил Глава 
государства в Год благоустрой
ства. Дорожное строительство 
у нас интенсивно развивает
ся. Сегодня прекрасные маги
страли связывают город Минск 
с областными центрами, уси
ленно ремонтируется дорожная 
сеть в районах. Главой государ
ства поставлена задача сде
лать дороги между агрогород
ками и районными центрами. И 
вот эти ребята, которые сегодня 
присутствуют в аудитории, они

этим будут зани
маться, — добавил 
он.

В ходе встре
чи студенты одного 
из старейших вузов 
Беларуси также 
смогли задать пред
седателю Пала
ты представителей 
интересующие их 
вопросы, которые 
касались различ
ных рабочих, жиз
ненных и личной 
сфер. По словам 

студента 4-го курса факульте
та горного дела и инженерной 
экологии БЫТУ Александра 
Малашко, встречи с должност
ными лицами помогают моло
дежи получить ответы на мно
гие вопросы:

— Возможно, эти навыки и 
знания, которые передал нам 
сегодня Игорь Петрович, при
годятся в будущем. Важно, что 
молодежи эту информацию 
разъясняет не человек с улицы, 
а представитель государствен
ной власти, который осведом
лен и владеет большей инфор
мацией и может ею с нами поде
литься.

Анастасия ЦЕЛЮК.
celyuk@sb.by
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